

LA ESTRELLA DE ARIQUEÑA, 10-MARZO-1999 P. 42.

## Prisionero del Tawantinsuyu

Se ha sostenido que la pérdida del hábito de la lectura y el desplazamiento del libro del interés cultural de gran parte de los chilenos son realidades que se vienen arrasando en el tiempo, lo cual ha sido justificado principalmente por el impacto de la televisión, por los videos, etc.

Bastante se ha escrito de los costos de los libros, lo que dificulta su masificación. En reiteradas oportunidades se ha solicitado eximir de los impuestos a la cultura, en este caso a los libros, pero no ha sido posible lograr dicho objetivo.

Se ha sostenido que el hombre amante de la lectura desarrollará su cerebro de tal forma que podrá llegar fácilmente sobre los 90 años completamente lúcido, con una memoria y un trabajo mental e intelectual impresionante. Recuerde el valor por la compra de un libro nunca será dinero perdido, el libro se guardará como algo muy preciado y su contenido lo podrá además tener en su cerebro y podrá comentarlo en el futuro.

Felizmente en nuestra ciudad la lectura está aumentando cada día, basta ver las diferentes librerías que se han instalado, por ejemplo, en las calles Sotomayor, Colón, 21 de Mayo, Maipú, al igual que en las diferentes ferias y centros comerciales.

Recuerde, un libro es cultura y aumentará el conocimiento, el razonamiento y el espíritu de análisis del niño, joven o adulto y



será leído y guardado como un tesoro. De usted el primer paso simbólico, regale, obsequie un libro.

Pronto en nuestro país y específicamente en nuestra ciudad será publicado el libro "Prisionero del Tawantinsuyu", del ariqueño Alfredo Guerrero, en donde hace un relato dramático de la experiencia vivida en 1979, cuando estuvo detenido por los servicios de inteligencia de la policía del Perú. Siendo inocente, fue acusado de alto espionaje, encarcelado y enjuiciado en la ciudad andina del Cusco.

Es una obra que relata paso a paso los momentos vividos durante 286 días de detención en calabozos y la prisión de Quencoco. El autor de esta obra literaria, es el mismo protagonista, que después de muchos años, decidió escribir y contar su odisea.

Es un relato franco y a veces desgarrador, donde usted podrá descubrir grandes contrastes de violencia y humanidad; dolor, alegría y además sorprendentes anécdotas. El ambiente envuelve al lector en un mágico misticismo, que por momentos lo transporta en el tiempo hacia el enigmático Imperio de los Inkas.

Esperamos ver pronto en las diferentes librerías de nuestra ciudad el libro en cuestión.

66F5748 Julio Brondi Garay

## Prisionero del Tawantinsuyu [artículo] Julio Brondi Garay.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Brondi Garay, Julio

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Prisionero del Tawantinsuyu [artículo] Julio Brondi Garay. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile